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As Eleições 2016, devido os acontecimentos no país, abre um leque 
que poderão sinalizar com verdadeiras mudanças. Os brasileiros a 
cada dois anos têm a oportunidade de dar um cartão vermelho para 

os políticos, que as vezes a justiça ainda não pegou. Desta vez os eleitores 
irão escolher aqueles que governarão os municípios pelos próximos quatro 
anos. Essas eleições ocorrerão num momento em que a atividade política 
sofre seu pior desgaste, pois aos amplamente conhecidos atos de corrupção 
que envolvem as diferentes esferas do poder, deve-se acrescentar a falta de 
ética e de transparência no exercício da atividade política.

  Espalhou pelo país um mal-estar social em relação à política, há 
uma opinião generalizada de que é prática corrente entre os parlamen-
tares – do vereador aos deputados e senadores – pressionar ou negociar 

seus votos em troca de vantagens pessoais e de que as licitações para obras 
e serviços públicos são fontes potenciais e 
reais de corrupção. O número de denúncias, 
processos e condenações de políticos em todo 
país é enorme. Há inúmeros prefeitos e vere-
adores que tiveram seus mandatos cassados. 

Vivemos em um cenário que leva os cidadãos a pensar que a política deixou 
de ser uma representação legítima da população e se transformou em posição 
de poder e oportunidade de enriquecimento pessoal.

Cabe aos eleitores barrar esse ritmo, tirar os corruptos e colocar gente 
comprometida com a verdade e o bem-estar da população. O momento é 
importante, o principal desafio a ser enfrentado, sem dúvida, é melhorar 
o nível de participação nessas eleições. Infelizmente ainda o povo não se 
conscientizou que o mais importante é participar, o desinteresse na política 
continua elevado e muitos se conformam em manifestar sua indignação nas 
redes sociais, descarregando seu inconformismo contra os agentes políticos 
de diversas formas passando do humor, da ironia e da crítica construtiva ao 
insulto; agressões verbais e a propagação de boatos sem fundo de verdade. 
Esses diversos modos de manifestação não contribuem para mudanças efetivas, 
pois em geral não é acompanhada de um processo de reflexão e discussão 
que desemboque numa mobilização social permanente que concretize uma 
cidadania ativa e participativa.

Sem dúvida, as redes sociais são um meio público de relevância crescente 
como uma das formas de expressão política. No entanto, não é suficiente. Há 
necessidade de participação no mundo real, o debate de posições face-a-face, 
nas ruas, nas praças, nos mercados e em todos os espaços físicos públicos. Só 
assim a indignação social obterá resultados concretos e os grupos políticos 
dominantes em cada municipalidade poderão ser derrotados nas urnas. Passar 
da crítica nas redes sociais à formação de movimento social e político que 
aglutine a indignação da população em cada localidade é o caminho a percorrer 
para que sejam afastados os aproveitadores do município.

 Esta eleição traz uma singularidade que poderá favorecer a participação. 
O processo eleitoral será marcado por candidaturas que terão menos acesso 
aos recursos privados, que estão visados pela justiça e com vários empre-
sários presos ou processados, pela primeira vez na história do país. Neste 
caso, poderá haver um nivelamento das candidaturas, pois os investimentos 
não deverão ser substancialmente diferentes de candidato para candidato. 
A perspectiva que se apresenta é que as eleições municipais ocorram sem 
campanhas milionárias, de candidatos forjados em campanhas de marketing, 
o que poderá favorecer a discussão dos problemas e as soluções a eles mais 
adequadas em cada localidade.

A justiça que brota de Curitiba através da Lava Jato mostra o desgaste de 
grupos políticos fortes do país e deverá fortalecer o foco em temas nos muni-
cípios e a disputa poderá girar em torno da discussão das propostas de ideias 
sobre os problemas específicos de cada lugar.

A não observância por parte dos eleitores da grande oportunidade de mudar, 
porém correm grande risco ao escolherem não participar.  Ao escolherem 
um candidato e se engajarem para elegê-lo poderão acertar ou errar. Mas ao 
não participar do processo eleitoral estarão cometendo um erro que não só 
os afetarão, mas se estenderá às próximas gerações que padecerão devido à 
omissão quando a oportunidade se apresenta promissora.

Eleições 2016 a oportunidade 
de mudanças é agora               

EU LEIO O 
JORNAL DAS 
MONTANhAS

Produtores pedem controle sobre maçã chinesa

Controle rigoroso de doenças e pragas sobre importações 
de maçã da China, líder mundial, reforço nas subvenções 
do seguro agrícola e apoio ao combate do cancro europeu, 
considerada a principal doença que afeta o cultivo da fruta, 
foram algumas das reivindicações ouvidas na sexta-feira, 
durante audiência da Comissão de Agricultura e Reforma 
Agrária (CRA). A reunião ocorreu em São Joaquim (SC) para 
facilitar a participação dos produtores, já que os catarinenses 
são os maiores produtores da fruta no país. Eles questionaram 
a redução das subvenções ao seguro agrícola, feitas por meio 
do Banco do Brasil, cujo limite baixou no ano passado de 60% 
para 45% do valor do seguro. Os produtores reivindicaram 
linhas de financiamento para ajudar na aquisição de estrutu-
ras para cobertura dos pomares contra as intempéries. — O 
governo gasta milhões subsidiando seguros. Seria melhor 
acharmos financiamento com condições para que os peque-
nos produtores possam esperar que o tempo seja benéfico 
— sugeriu o presidente da Federação da Agricultura e Pecu-
ária do Estado de Santa Catarina (Faesc), José Pedrozo. O 
presidente da Associação dos Produtores de Maçã e Pera de 
Santa Catarina (Amap), Salvio Proença, questionou a redução 
do aporte financeiro ao setor. Segundo dados da entidade, a 
manutenção anual de cada hectare custa entre R$ 45 mil e 
R$ 50 mil, quantia que, segundo a Amap, os produtores não 
conseguem bancar por conta própria. 

Prorrogadas MPs sobre fies e crédito extraordinário

Duas medidas provisórias que expirariam hoje foram 
prorrogadas por 60 dias. Uma das MPs, editada por 
Michel Temer, é a 740/2016, que abre crédito extraordi-
nário de R$ 353 milhões para a Justiça do Trabalho. O 
texto aguarda parecer do relator na Comissão Mista de 
Orçamento (CMO). A outra MP é a 741/2016, que esta-
belece que a remuneração administrativa dos bancos 
na concessão do Fundo de Financiamento Estudantil 
(Fies) será paga pelas instituições privadas de ensino 
superior, e não mais pela União. A MP é analisada por 
uma comissão mista.

Senadores adiam aumento de ministros do SUPREMO

Por falta de consenso entre os líderes partidários, o 
Plenário não votou, na quinta-feira, requerimentos de 
urgência para os projetos que reajustam em 16,3% os 
vencimentos do procurador-geral da República e dos 
ministros do STF. Senadores governistas e da oposição 
concordaram que o momento não é o mais adequado 
para aprovar essas medidas, pois o aumento de minis-
tros gera efeito cascata em toda a magistratura. Renan 
Calheiros defendeu o fim da vinculação automática entre 
os vencimentos dos ministros do STF e outros cargos da 
administração pública.

"Leiam o Jornal das 
Montanhas, na internet 

curtem e compartilhem - 
www.jornaldasmontanhas.com.br

Andreia Fernandes 
estudante de Direito
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Quatro candidatos participam de 
reunião com o CMDRS

O Conselho Municipal de Desenvolvimento Rural Sus-
tentável - CMDRS realizou na manhã de segunda-feira (05 
de setembro) encontro com os candidatos à Prefeitura de 
Manhuaçu para falar sobre Agricultura Familiar.

A reunião teve a participação de quatro candidatos a 
prefeito de Manhuaçu e seus vices. Somente compare-
ceram: a candidata a prefeita Cici Magalhães e seu vice 
Renato da Banca (Coligação Construir Juntos a Cidade 
de Todos); o candidato a prefeito Vinícius de Resende 
com sua vice Tia Cléa (PSC), a candidata a prefeita Maria 
Imaculada com seu vice Maurício Júnior (Coligação Um 
Novo Caminho) e o candidato a prefeito Nailton Heringer 
e seu vice professor Eliéser (PDT).

A reunião foi aberta pelo Presidente do CMDRS, Daniel 
Corseti Dutra, e teve a participação da equipe da Emater-
-MG que ajudou a organizar a participação e exposição 
dos candidatos.

Valadares tem quatro na disputa

Uma das eleições mais tranquilas de todos os tempos está 
ocorrendo em Governador Valadares em relação a Prefeito, 
apesar de estarem na disputa 4 candidados conforme foto 
acima (André Merlo (45 PSBD), Ricardo Pedrosa ( 51 PNE), 
Glêdston Gustão (13 - PT) e Kenned Prefeito (44 PRP), to-
dos já apontam como ganhador André Merlo PSBD, muito 
mais pelo fato de inúmeras acusações contra o PT não só em 
Valadares mas em todo território nacional  e pouca expressão 
dos outros candidatos é dado como certo André Merlo como 
novo prefeito. Louco será quem aposta em outro candidato, 
seria equivalente a 1x1000.... Mas, como tudo pode acon-
tecer, veremos até dia 2 de outubro, e façam suas apostas... 

Governo quer formalizar jornada 
diária de até 12h com limite 

de 48h semanais
O ministro do Trabalho, Ronaldo Nogueira, afirmou na 

quinta-feira (8), durante encontro com sindicalistas em 
Brasília, que a proposta de reforma trabalhista que será 
encaminhada pelo governo Michel Temer ao Congresso 
Nacional até o fim deste ano vai oficializar a carga horária 
diária de até 12 horas, desde que o trabalhador não exceda 
o limite de 48 horas semanais.

A mudança nas regras trabalhistas elaborada pelo governo 
Temer, informou o ministro, manterá a jornada de trabalho de 
44 horas semanais, mas irá prever a possibilidade de quatro 
horas extras, chegando, portanto, a 48 horas na semana.

Nogueira revelou ainda que o projeto contemplará a pos-
sibilidade de contrato de trabalho por horas trabalhadas e 
por produtividade.

DIZEM POR AÍ...
Nós não afirmamos, apenas divulgamos o que “Dizem por aí”.

Em Lajinha, sossego só depois da eleição

Dizem que em Lajinha ninguém consegue dormir em paz. 
O transtorno é causado pelo  Sapo e Jacaré, barulho para 
ninguém botar defeito. Em alguns casos até polícia foi cha-
mada. Veja o que uma senhora do distrito do Prata, postou 
no Facebook: “'Ninguém merece ...Chegar em casa depois 
de um dia cansativo de trabalho, querer deitar e dormir pra 
descansar e não conseguir por causa desses foguetes e carros 
de som, tarde da noite rodando sem parar perturbando a paz 
e o sossego! Ôoo falta de serviço!! Por isso que o lugar não 
vai pra frente”.

Em São João, acordo 
devolve a paz ao povo

São João do Manhuaçu teve 
na tarde do dia 7 de setembro, 
uma reunião com os candida-
tos a prefeito da cidade, sendo 
eles Sérgio Camilo do partido 
PMDB e Elias Mariano do 
partido PSDB, reuniram com 
o sargento Marçal, no quartel 
da Policia Militar, para retra-
tarem sobre a preocupação 
quanto à segurança, isso de-
vido ao período eletivo, onde, 
o sargento Marçal expos a ne-

cessidade de repensar, analisar e modificar algumas atitudes 
e organizações no desenvolvimento da campanha de ambos 
partidos, que traria melhores resultados sem futuros tumultos. 
Os candidatos se 
mostraram com 
mesmos interes-
ses, e concorda-
ram em modifi-
car alguns meios 
de sua campanha 
pela busca de 
paz, onde firma-
ram o compro-
misso de manterem os comícios e os carros de som mais 
controlados, sendo a propaganda por meio de carro de som 
permitida de meio dia até as sete com volume controlado. O 
povo agradece a compreensão dos candidatos.

Parque Municipal em Manhuaçu, já!

Estão em campanha pelo Face book, uma reivindicação 
para que seja criado o Parque Municipal em Manhuaçu. A 
área da foto com 7,96 hectares foi decretada como RPPN em 
2003, mas nunca "caiu nas graças" de qualquer prefeito até 
hoje. A ideia inicial é tornar o espaço para visitação pública 
e atividades educativas em meio a um pequeno fragmento da 
Mata Atlântica. Só economia forte é muito pouco para termos 
uma cidade "pensada" para os cidadãos! Vamos fazer uma 
corrente positiva em prol da melhoria de vida. 

'Toma posse vereadora 
que teve apenas um voto'

Na sessão ordinária do dia (5), 
Aline de Oliveira Zolin (PSD) 
tomou posse do cargo de vere-
adora na Câmara Municipal de 
Dracena. Ela foi convocada após 
o titular Rodrigo Castilho, que foi 
cassado pelo Tribunal Regional 
Eleitoral (TRE) por infidelidade 
partidária, no dia 15 de agosto, 
por ter saído do PSD e se filiado 
ao PSDB fora do prazo legal, ter 
deixado o cargo.

Aline teve apenas um voto nas 
eleições municipais de 2012, sen-
do a menos votada entre os 109 

candidatos que disputaram uma cadeira no Poder Legislativo 
da cidade. Ela era suplente pelo Partido Social Democrático. 
Nas eleições de 2012, a nova vereadora ficou empatada com 
Elyara Dias de Morais Rossi, que também teve apenas um 
voto na ocasião pelo PV.

De acordo com as informações da Câmara Municipal, Ali-
ne, após tomar posse, já iniciou seu primeiro dia de trabalho, 
ainda na segunda-feira (5), durante a sessão.

Para a vereadora, nesses próximos quatro meses de man-
dato, seu objetivo será “trabalhar muito”. “Não é possível 
fazer promessas, porque, primeiro, preciso analisar como está 
a situação na Câmara, para me inteirar dos acontecimentos 
e projetos previstos. Depois, pretendo ajudar bastante, vi-
sando aos projetos sociais, para tentar reivindicar melhores 
condições a esses grupos”, 

Aline, que tem 25 anos e está terminando a licenciatura 
em educação física, alegou que pretende desenvolver pro-
posituras voltadas ao público infantil. “Eu sempre quis dar 
aula para crianças e me especializar para atuar com crianças 
especiais. Eu já trabalhava com esses projetos antes e, agora, 
como vereadora, poderei fazer ações ainda maiores”, disse.

Sobre o fato de ter recebido apenas um voto nas eleições, 
que não foi o dela, já que justificou a ausência de compa-
recimento à votação em 2012, a vereadora disse que não se 
incomoda com os “comentários na cidade”. “Muita gente 
questionou por eu ter tido um voto, mas eu não vejo isso 
como uma má intenção. Eu tenho apenas a agradecer o 
povo daqui e aproveitar essa oportunidade de trabalho, em 
um cargo tão importante, para mostrar às críticas ruins o 
contrário”, ressaltou.

Secretário: de perseguido 
a perseguidor

Dizem que só mesmo 
quem conhece a realidade 
do ex-secretário acredita 
nos fatos. Desde a pos-
se, dezenas de servidores 
públicos pedia a saída de 
João Batista. O motivo da 
revolta dos servidores é que 
em gestões anteriores ele 
andava moribundo recla-
mando por todo canto que 
estava doente e era perse-
guido pelo Secretário de Administração e pelos prefeitos. A 
história lhe sorriu e por uma destas circunstancia que a vida 
reserva ao direito democrático de participar de uma eleição, o 
perseguido galga a vitória e é nomeado Secretário de Admi-
nistração. Muitos que conhecia a sua história ficaram felizes, 
pois nada melhor ter um colega num posto mais avançado, 
principalmente um servidor que dizia ser perseguido por não 
ter seus direitos respeitados.

Grande engano, alguns servidores passaram a serem per-
seguidos por ele e fizeram até campanha para que o prefeito 
demitisse o secretário, mas isso não ocorreu. Agora pertinho 
do dia em que os eleitores terão a oportunidade de escolherem 
outro prefeito ou prefeita para comandar o passo municipal. 
O que todos perguntam, porque agora ele foi demitido, já que 
o prefeito sabia da rejeição, mesmo assim ele foi mantido 
no cargo.
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CANTINHO DE FÉ
por 

Pr. João Soares 
da Fonseca

jsfonseca@pibrj.org.br

As imagens teimam em permanecer em nossa reti-
na. Na manhã do dia 11 de setembro de 2001, uma 
terça-feira, os Estados Unidos sofreram o mais 

sangrento golpe do terrorismo internacional. Dezenove 
terroristas sequestraram quatro aviões de passageiros, 
lançando-os contra as chamadas Torres Gêmeas do World 
Trade Center, na cidade de Nova York. Os dois edifícios 
viraram pó em duas horas. Um outro avião foi jogado 
contra o Pentágono, a sede do Departamento de Defesa 
dos Estados Unidos, nos arredores da capital, Washing-
ton. O quarto avião caiu na Pensilvânia, depois de alguns 
de seus passageiros e tripulantes terem tentado retomar 
o controle da aeronave dos sequestradores. O resultado 
foi quase três mil pessoas mortas durante os ataques.

Será que há lições que podemos ainda recolher daquele 
tristíssimo episódio? Certamente. E a primeira é que 
“o mundo jaz no Maligno” (1Jo 5.19). Muitas pessoas 
zombam da doutrina do pecado, mas 11/09 nos mostrou, 
de novo, de quanta maldade o ser humano é capaz.

A segunda lição é que neste mundo não existe lugar 
absolutamente seguro. Lembro-me de uma jovem bra-
sileira morando em Nova York, a quem um repórter 
perguntou se ela iria continuar morando nessa cidade, 
ela respondeu: “Não; estou voltando para o Brasil”. Na 
terra não há lugar 100% seguro.

Uma outra lição é que toda crise constitui oportunidade 
para que olhemos para cima. Várias causas contribuem 
para um despertamento espiritual, entre elas está o fator 
guerra. Depois da guerra da Coreia, as igrejas cresceram 
tanto ali que hoje a maior igreja do mundo se acha na 
Coreia do Sul. Angola lutou muitos anos com uma guerra 
civil; e foi quando o evangelho mais cresceu.

Outra lição a lembrar é que podemos morrer a qual-
quer momento. No fogo ou na água, por acidente ou por 
crime, por enfermidade, por terremoto, ou simplesmente 
dormindo. Por isso, Amós avisou: “Prepara-te, ó Israel, 
para te encontrares com o teu Deus” (Am 4.12).

Lembranças de Nova York

                                            

"A senhorA deveriA estAr presA”.
Renan Calheiros reagir assim aos gritos de “canalha” por parte de Gleisi Hoffmann

DILMA LEVOU 52 OBJETOS DO 
ALVORADA NA MUDANÇA

Foi identificado o sumiço de ao menos 52 objetos do Palá-
cio Alvorada desde quando a ex-presidente Dilma Rousse-
ff o desocupou, partindo para Porto Alegre, segundo fontes 
próximas ao Planalto e Ministério da Transparência. Ela 
terá de devolver todos os objetos à União, sob pena de 
processo no Tribunal de Contas da União e até na Justiça 
comum. Dilma começou a mudança para o sul na madru-
gada de segunda (5).
   
VOCÊ QUEM PAGA

Além do sumiço de itens que pertencem ao patrimônio pú-
blico, a mudança de Dilma, em três caminhões, custou-nos 
R$ 75 mil.
   
LULA FEZ PIOR

A mudança de Dilma foi modesta para os padrões lula, 
que usou 11 caminhões e levou 697 itens que não lhe per-
tencem, segundo o TCU.
   
PAGA LUXO

Além de usar caminhões de mudança, Dilma também le-
vou pertences certamente pessoais em jatinho da FAB.
   
ESTOQUE DE PRESENTES

Os pertences de Dilma, segundo sua assessoria, vão ser 
estocados na casa da petista e também num depósito alu-
gado.
   
GOVERNO TEMER TEM APOIO DE 84% DA CÂMARA

Apesar das dificuldades para recuperar a economia, as 
votações de interesse do governo Michel Temer tiveram 
apoio de 84% da Câmara. Em 74 votações, 436 deputados 
votaram em favor do governo em 50% das vezes ou mais; 
e 88 menos de 50%. No segundo governo Dilma, a o apoio 
foi de 66%. Em 246 votações, 391 deputados votaram com 
o governo em 50% das vezes ou mais; e 168 menos de 
50%.
   
NA BASE DO DIÁLOGO

“Hoje temos um governo que sabe o que 
quer e não tem medo de dialogar”, diz o vice-
-líder Carlos Marun (PMDB-MS).
   
NO COMEÇO...

“O governo está no começo e não houve projetos polê-
micos”, justifica Humberto Costa (PT-PE). Ele aposta na 
redução do apoio ao governo.
   
JÁ FORAM MELhORES

Nos dois governos lula, índice de apoio parlamentar che-
gou a 77%, mais que Dilma e muito menos que os 84% de 
Michel Temer.
   
#FORALADRÃO

Bomba nas redes sociais a resposta dos apoiadores do 
impeachment (entre 67% e 75% dos brasileiros, segundo 
pesquisas mais recentes) aos gritos de “Fora Temer”. A or-
dem é reagir com “Fora ladrão!”
   
OLhA QUEM SORRI

Nas redes sociais, muita gente tem se dado conta de que 
os protestos contra Temer são estimulados ou organizados 
por políticos que são investigados na lava Jato por se be-
neficiarem do roubo à Petrobras.
   
MANDOU BEM

A nomeação de Grace Maria Fernandes, escolhida pelo 
presidente Michel Temer para chefiar a Advocacia Geral 
da União (AGU), foi bem recebida até pelas entidades que 
representam servidores.
   
PLANO ERA MELAR

Após articular com Renan Calheiros e o PT a manutenção 

dos seus direitos políticos, Dilma usou essa incongruência 
para argumentar no STF que o “fatiamento” seria “prova da 
inexistência” dos seus crimes.
   
MODELO DE GASTANÇA

Randolfe Rodrigues (Rede-AP) pediu ressarcimento ao 
Senado de R$281 mil em “despesas”. É o 3º maior gasta-
dor. Perde para Paulo Rocha (PT-PA), R$ 285 mil, e Telmá-
rio Mota (PDT-RR), R$ 283 mil.
   
ERA SÓ PROCRASTINAÇÃO

O constitucionalista Erick Wilson Pereira observa que o 
embate entre a defesa de lula e o ministro Teori zavascki 
mostrou que a Constituição só garante o amplo direito à 
defesa e não o direito à procrastinação.
   
À ESPREITA

Conhecido pela capacidade de articulação política, o sena-
dor Romero Jucá (PMDB-RR) ainda é o candidato preferi-
do de alguns senadores, incluindo Renan Calheiros, para 
presidir o Senado a partir de fevereiro.
   
MERA SEMELhANÇA

O deputado Jarbas Vasconcelos (PMDB-PE) define Lula e 
Eduardo Cunha como “arrogantes e prepotentes”. “Eles se 
parecem nas estratégias de defesa: usam e abusam das 
mentiras”, diz.
   
MELhOROU MUITO...

A brincadeira é de destacado ministro do TSE: “Na parada 
militar do dia 7, em matéria de primeira-dama, o Brasil saiu 
da artilharia [“canhão”] para a força aérea [“avião”].

DE PARTIDA, DILMA OPTOU 
PELA MORTE DO CÃO ‘NEGO’

A pergunta não se calava em Brasília desde a partida da 
ex-presidente Dilma Rousseff para Porto Alegre: “Cadê 
‘Nego’?” Era referência ao cão da raça labrador que ela 
ganhou do ex-ministro José Dirceu ao assumir a Casa Civil 
no governo lula. Nesta sexta (9), a assessoria de Dilma 
confirmou: “Nego” foi morto (ou “sacrificado”), por opção da 
ex-presidente cassada, sob a alegação que estava “muito 
velho e doente”.

CONSTERNAÇÃO

O clima dos funcionários do Palácio Alvorada é de cons-
ternação e revolta, com a morte de “Nego” com cinco in-
jeções.
   
NÃO PRECISAVA MATAR

Afeiçoados ao dócil labrador, funcionários do Alvorada afir-
mam que “Nego” tinha condições de sobrevida digna, até 
sua morte natural.
   
CÃO DESCARTÁVEL

Esperava-se no Alvorada que Dilma levasse “Nego” com 
ela para Porto Alegre, mas isso teria sido desaconselhado 
pelo veterinário.
   
O QUE ERA RUIM, PIOROU

Ao ordenar o “sacrifício” de “Nego”, Dilma só fez piorar a 
sua imagem já muito negativa junto aos funcionários do 
Alvorada.

GOVERNO SUSPEITA DO JUÍZO DO EX-ChEFE DA AGU

No Planalto e no Congresso são frequentes insinuações so-
bre o juízo do ex-chefe da Advocacia Geral da União (AGU) 
Fábio Osório Medina. Após ser demitido pelo presidente Mi-
chel Temer, ele acusou o governo de tentar “abafar a lava 
Jato”, afirmando que perdeu o cargo por pretender investigar 
a participação de membros do atual governo no roubo à Pe-
trobras. Só há um detalhe: a AGU não é órgão investigativo.
   
CARTEIRADA NO hISTÓRICO

O ex-AGU Fábio Medina foi acusado de protagonizar ma-
luquices como “carteirada” para usar jatinho e tomar inicia-
tivas sem consultar Temer.

O CATÁLOGO TRADICIONAL DE MANHUAÇU
HÁ 24 ANOS SERVINDO ESTA COMUNIDADE 

Prefeitura Municipal
Conceição de Ipanema – MG

AV. GERAlDO DE BARROS, 192 – CENTRO – CEP. 36.947-000 – 
TElE-FAX (33)3317-1211

CNPJ.: 18.334.300/0001-72  -  e-mail: pmconceicao@gmail.com

MUNiCiPiO DE CONCEiÇÃO DE iPANEMA – EXTRA-
TO DE TERMO ADiTiVO -   termo aditivo  a  contrato     
TA : 0106-0004-0001/2016 TA:  0001/2016   CON-
TRATANTE  MUNiCíPiO  DE  CONCEiÇÃO DE iPA-
NEMA    CNPJ 18.334.300/0001-72 -  CONTRATADA  
AUTO POSTO MG 111.  CNPJ: 41.819.152/0001-06 
- valor global  R$ 199.442,80 o valor passa a ser R$ 
249.303,50   dotação  orçamentaria  de acordo com 
edital, vista aos interessados. Conceição de ipanema 
WillFRiED SAAR  prefeito municipal  09/09/2016
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O Jornal das Montanhas 
entrevistou os cinco can-
didatos que concorrem ao 

cargo de prefeito (a) de Manhua-
çu para a gestão de 4 quatro anos 
que se inicia em 1º de janeiro 
de 2017. Fizemos 5 perguntas 
para cada candidato, abordando 
projetos que cada um gostaria de 
deixar como legado para o mu-
nicípio. Abordamos o problema 
dos altos alugueis pago pela pre-
feitura. Outro assunto colocado 
foi o terreno de Realeza que fora 
comprado pelo atual prefeito para 
o IFET e Hospital Regional. A 
última foi a critério de cada um 
colocar em suas considerações 
finais o que achava mais conve-
niente abordar.

Jornal das Montanhas - 
Qual obra de sua gestão en-
trará para a história como 
a principal de seu governo e 
por quê?

Nailton Heringer – Temos al-
gumas obras importantes, e uma 
delas  é o Trevo do Cafeicultor 
que foi reefeito, ordenado para 
resolver os problemas de fluxo e 
graças a Deus resolveu também  
o problema com o numero de aci-
dentes. Mas eu considero como 
a principal obra de meu governo, 
a vinda do Instituto Federal para 
cá, grande obra que vai ficar 
marcado na história.

JM - Qual é o seu principal 
projeto para Manhuaçu?

Nailton – Adequar Manhuaçu 
como cidade Polo, tendo em 
vista que Manhuaçu cresce muito 
e precisa de um ordenamento 
administrativo que acompanhe 
o crescimento da cidade. Nós 
tivemos nos últimos anos um 
crescimento muito grande de 
habitações em Manhuaçu. Além 
disso, Manhuaçu recebe uma 
população flutuante muito grande 
para o comercio, para a saúde, 
educação e outros negócios. Então 
nós queremos ter uma administra-
ção que tenha a capacidade dentro 
das limitações da cidade, porque 
é uma cidade com 138 anos e ela 
tem gargalos, porque ela não foi 
pensada para o estilo de vida que 
se tem hoje: são automóveis, e o 
serviço de transporte público pode 
vir resolver isso de uma maneira 
razoável, pois, quando se observa 
a topografia da cidade, e as largu-
ras das ruas nós vemos que temos 
grandes problemas.   

JM - A prefeitura paga alu-
gueis caríssimos de imóveis 
ocupados por escolas, postos de 
saúde e secretaria. Seu plano de 
governo trata desse assunto? 

Nailton – Trata, tanto é que 

um dos grandes problemas que 
herdamos foi exatamente isso, 
são escolas, creches, postos de 
saúde que estão todos em alu-
gueis em locais inadequados, isso 
porque não havia preocupação 
no passado em comprar terrenos 
para que esses novos prédios 
fossem construídos. A nossa 
meta é construir cada vez mais 
prédios adequados e já estamos 
fazendo, nós temos escolas no-
vas como a do Manhuaçuzinho, 
temos a construção de duas 
unidades básicas de saúde, a de 
São Vicente e a do Santa Luzia, 
e estão em lugares adequados, 
inclusive ampliamos mais porque 
eles também vão ter atendimento 
odontológico. O grande drama é 
como comprar terrenos caros no 
centro da cidade para construir 
novos prédios, isso tem sido um 
desafio, porque, além de não ter 
esse terreno, não preservaram 
isso e a cidade cresceu muito 
e está se verticalizando e ela 
precisa também de atendimento 
mais central. Quando se tem uma 
creche ou um posto de saúde lo-
calizado na ponta de um morro as 
pessoas reclamam por isso, está 
errado realmente, mas é só nesses 
locais as vezes que possui espa-
ço. Quando falo ponta de morro 
é que na verdade nós temos uma 
cidade extremamente aciden-
tada, então esse é um sonho de 
adequando, por isso, mesmo 
que ao pagar as dividas, ao pagar 
esses milhões de precatórias que 
estamos pagando FGTS, INSS, 
sendo mantidos em dia nós já 
começamos a receber recursos 
para escolas e creches. O Alfa Sul 
está recebendo uma nova creche, 
que está definido e o terreno já 
está preparado para atender 240 
crianças se for em tempo parcial, 
e se for em tempo integral, será 
em torno de 140 crianças. Então 
essa é uma delas e outras nós 
estamos fazendo nos distritos as 
mesmas coisas. Nós estamos pre-
parando, comprando os terrenos 
pois para contrapartida do gover-
no, para receber qualquer obra de 
recurso federal é a entrada com 
compra do terreno, tendo de ser 
mantido em dia esses pagamen-
tos, pois se houver algum atraso 
nós perdemos as certidões que 
nós lutamos por anos, pagando 
para que pudéssemos começar a 
receber essas obras.

JM - Na sua campanha elei-
toral anterior, sua principal 
meta era a construção do Hos-
pital Regional. Por que não foi 
construído?                  

Nailton -  A ideia do Hospital 
Regional ela está de pé e quando 

Entrevista com o prefeito Nailton Heringer 
candidato a reeleição de Manhuaçu

Pesquisas eleitorais para 
controle interno e registradas 

(33) 3331-8409 *98887-8409

nós compramos o terreno em 
frente à Copa Real nós compra-
mos 400 mil metros quadrados, 
no centro do município de Ma-
nhuaçu, no entroncamento das 
duas maiores BRs desse país 
que são as BR-116 e a BR-262, 
para fazer ali um IFET (Instituto 
Federal) e um Hospital Regional 
entre outras coisas, com o objeti-
vo de ter ali um hospital com 500 
leitos, possuindo um atendimento 
que não seja necessário encami-
nhar as pessoas para fora, uma 
vez atendida, evitando a saída 
para fazer enxames em Belo 
Horizonte, Juiz de Fora, Muriae, 
Ponte Nova e outros. Queremos 
trazer isso para Manhuaçu, fize-
mos um projeto arquitetônico e 
entregamos ao governo de Minas 
em uma audiência que houve em 
Manhuaçu, porque nós não temos 
o dinheiro para a construção, o 
município não pode arcar com 
isso por falta de dinheiro, depois 
isso tem que ser uma obra par-
tilhada entre os dois governos 
(Federal e Estadual) para que esta 
obra, que é uma obra de enverga-
dura, seja construída. Outra coisa 
mais complexa é a manutenção 
do hospital que é muito cara, 
pois não é simplesmente erguer 
o prédio que terá saúde, pois é 
necessário ter a manutenção da 
folha de pagamento, de medica-
ção, de equipamentos cirúrgicos 
tudo que depende ter um hospital, 

então, isso é um gargalo tremen-
do e como o município não tem e 
junto com os demais municípios 
e com todas as reuniões tidas com 
os demais municípios estão todos 
quebrados. Então eu não posso 
fazer o compromisso de um 
consorcio, até então para nós fa-
zermos um hospital consorciado 
que é um grande sonho também, 
mas o melhor convenio que nós 
podemos ter é o Governo Federal 
que já manda os recursos para a 
saúde do município. Então eles já 
assumiram isso, estamos lutando 
é para isso e não abrimos mão 
desse sonho, não por que é um 
sonho para solucionar problemas, 
para reduzir sofrimentos, para 
salvar vidas e para geração de 
emprego e renda.

JM- Qual seu plano para 
o terreno de Realeza que foi 
comprado para o IFET?

Nailton - O terreno foi com-
prado para construir o Instituto 
Federal, e esse instituto estava 
perdido, pois os governos an-
teriores não tomavam a provi-
dencia de comprar um terreno 
mínimo para instalar o IFET.  
Então compramos oito alqueires 
de terra com um preço excelente, 
por R$ 720.000,00 (setecentos e 
vinte mil reais), e aí sim tiramos 
100 mil metros para o Instituto 
Federal onde será o campus desse 
instituto. O Instituto Federal é a 
Universidade Federal adequada 

à tecnologia no interior, essa é 
a proposta. A partir daí que nós 
constituirmos e entregamos o 
terreno e ele viria para Manhua-
çu mesmo só que nós numa 
conversa em Belo Horizonte 
descobrimos que onde estava o 
DNIT ia ser leiloado e segundo 
a informação o município tinha 
sido acionado para apresentar 
um projeto, primeiramente pen-
samos fazer ali um projeto para a 
estrutura de obras, uma estrutura 
de guarda de maquinas e equipa-
mentos, para o atendimento dos 
distritos e não tínhamos mais 
soluções para nós,  a solução era 
a que Deus tinha projetado. Per-
guntei a funcionaria se poderia 
ser feito para o Instituto Federal 
ai ela disse que aí sim, pois seria 
de uma instituição federal para 
outra instituição federal, e numa 
ligação em uma semana o reitor 
de Juiz de fora que na época era 
o professor Mário conseguiu 
incorporar aquele terreno e ali 
se tornou o inicio das obras, onde 
vai ser no futuro outros prédios, 
vai ser a reitoria e está sendo 
dados cursos  presenciais ali, e 
no cem mil metros quadrados do 
lado vai ser o Campus, que já está 
todo sendo planejado de acordo 
com a topografia e de acordo com 
as necessidades da região. 

Então os curso técnicos vão 
ser usados ali, agora a parte ad-
ministrativa com aqueles cursos 
que não precisam de laboratórios 
pretende-se manter la, porém, 
o país entrou numa crise sem 
precedentes, inclusive até os pro-
jetos de prédios que eles possuem 
aprovados, não tiveram o recurso 
federal liberado, mas nós cremos 
piamente que essa semente que já 
esta produzindo vai ser um grande 
diferencial, porque são cursos 
federais de qualidades gratuitos 
para quem não possui condições 
de pagar, isso além de ajudar mui-
tas pessoas, faz de Manhuaçu um 
polo educacional como ele tem se 
tornado. Queremos ser polo de 
saúde, de educação e de comer-
cio, nós estamos buscando como 
projetos, todos os dias trazer e 
colocar Manhuaçu no lugar onde 
ele deve estar, cidade polo onde 
ela desenvolve, onde ela ajuda 
a região, onde atende e abençoa 
as pessoas porque, eles veem 
ate nós e como nós não temos 
estrutura nós passamos a frente, 
em algumas questões nós temos 
que levar especialmente a saúde. 

Quero então dizer que são 
medidas estruturais agora não 
é possível a nenhum município 
hoje manter hospital e nem tão 
pouco construí-lo, e nós temos 

trabalhado nesse sentido para 
que o Hospital Cesar Leite que 
é o grande hospital da nossa 
região que atende, tenha verba 
para terminar aquela estrutura 
nova, isso só vai abençoar, pois 
nós queremos é mais. Manhuaçu 
hoje se tivesse quatro hospitais 
eles já não daria conta, por 
exemplo, nós temos trinta leitos 
de UTI, mas para a população 
que nós atendemos 100 leitos 
seriam pouco, temos uma defa-
sagem na saúde muito grande e 
temos como proposta, se Deus 
tiver o projeto para nós e o povo 
entender assim, para mais quatro 
anos nós vamos continuar com 
transparência, lealdade, lisura, 
seriedade, trabalhando em prol 
do desenvolvimento do povo e 
respeitando os pequenos recursos 
que chegam para o município, 
para que ele seja bem aplicado 
então essa é a minha palavra o 
grande desafio que temos não só 
eu, mas qualquer outro prefeito 
que entrar em Manhuaçu, ele tem 
que fazer um reestudo de Ma-
nhuaçu em algumas áreas, uma 
readequação especialmente na 
estrutura de atendimento ao povo.

JM- Em suas considera-
ções finais. O que mais o Sr. 
Gostaria de dizer ao povo de 
Manhuaçu?

Nailton - Agradecer a oportu-
nidade de ser prefeito, a oportu-
nidade de mostrar que na política 
ainda há remédios, recursos, pes-
soas, equipes que estão ai com 
desejo muito grande de servir 
ao próximo e dizer ao povo que 
podem contar conosco, que eles 
podem confiar em nós em mais 
um mandato, pois nós estamos 
dispostos a servi-los, a manter a 
integridade, honestidade, o cará-
ter e fazer que os recursos deles 
cheguem ao destino. Estamos 
atravessando um momento muito 
difícil na nação tanto político 
quanto econômico, mas Manhua-
çu esta de pé estamos pagando di-
vidas, muitas dividas e milhões já 
foram pagas, estamos comprando 
maquinas, veículos, construindo, 
reformando e pagando em dia o 
salário do servidor e os nossos 
fornecedores. Então contem 
conosco, pois eu creio que essa 
tem sido a demonstração de que 
na crise se estamos conseguindo 
e esperamos que o Brasil volte a 
crescer nós vamos fazer muito 
mais, porque eu tenho esperança 
de que o próximo mandato, será 
mais produtivo do que esse, en-
tão me dê esse voto de confiança.

Por Devair Guimarães 
de Oliveira
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Por Devair G. Oliveira

O desfile de 7 de Setembro de 2016, foi comemorado com 
um bom público que compareceu ao centro da cidade para 
assistir e prestigiar o desfile em comemoração aos 194 

anos da independência do Brasil. O tema deste ano “Educação 
e Esportes”  foi relacionado às Olimpíadas 2016, disputada no 
Rio de Janeiro.

A atividade foi organizada pela Prefeitura de Manhuaçu, atra-
vés das Secretarias de Cultura e de Educação.

Foi um desfile simples, correspondendo a escassez de recursos, 
porém, didático e pedagógico passando um recado ao público 
presente. Todas as escolas seguiram o tema demonstrando a 
população a necessidade da prática esportiva lembrando as 
Olimpíadas.

Durante o evento, os professores da Rede Municipal de Ensino, 
todos vestidos de roupa preta protestaram contra a administração 
por não ter concedido o reajuste salarial, pararam de costas para 
o palanque das autoridades e depois seguiram em silêncio. A 
atitude dos professores foi aplaudida pelo público. O prefeito e a 
Secretária de Educação se retiraram no momento e só retornaram 
ao palanque após o protesto.

No palco, as autoridades do município: prefeito municipal 
Nailton Heringer, secretários de Governo, alguns vereadores, 
o comandante do 11º BPM Batalhão de Polícia Militar, Sérvio 
Salazar, e o comandante do 2º Pelotão do Bombeiros, Tenente 
Flávio Mota.

Abriram o desfile a Banda de Música do 11º BPM, Pelotão da 
PM e Bombeiros, seguidos pelos agentes da SUAP – Sistema 
Unificado de Administração Pública, ainda participaram do 
desfile escolas municipais e estaduais e alguns clubes de ser-
viços como Rotary, Lions e Maçonaria, Moto Clube, Grupo de 
Escoteiro de Manhuaçu, Skatistas de Manhuaçu, APAE, Asilo 
São Vicente de Paula. Colégio Tiradentes, escola de Vila Nova.

Encerrando a comemoração, o grupo de Capoeira Corpo e Ginga 
agradou bastante o público presente se apresentando ao longo de 
todo trajeto do desfile e depois em roda de capoeira em frente o 
palanque. Os motoqueiros da AMMAR Associação de Motociclis-
tas de Manhuaçu e Região fizeram uma ala em frente o palanque 
abrindo passagem para os Jipeiros do Jeep Club Manhuaçu e 
colecionadores de carros antigos que encerraram o desfile de 7 de 
Setembro em Manhuaçu, ao som do ronco dos motores.

Manhuaçu comemora a independência do Brasil



7acesse: www.jm1.com.br13 de setembro / 2016

Há muito aprendi que é preciso comer devagar, 
mastigar bastante e sempre sair da mesa sem 
comer de forma exagerada. Isso é importante 

para emagrecer e para manter sua saúde!
Sair da mesa, ainda com um pouquinho de fome, é 

sábio...
Uma determinada ocasião, ainda na década de no-

venta, estava eu hospedado no Le Méridien Montpar-
nasse, em Paris, e após um dia de negócios, declinei de 
convites formais, e decidi jantar sózinho no restaurante 
principal do próprio hotel.

Curti o tempo comigo mesmo, e permaneci mais 
de duas horas na mesa, e saboreei diversas iguarias. 
Tudo com equilíbrio, bom senso, e absolutamente sem 
nenhuma pressa.

Os franceses são magistrais quando o assunto é co-
mida.

Sempre pequenas porções. Sempre sabores inusitados 
e surpreendentes.

Na França, segundo ouvi, demora-se em média ses-
senta minutos para almoçar ou jantar.  No Brasil, em 
média, menos de vinte minutos. Muita diferença, não 
é mesmo?

E os franceses são bem mais magros, (e mais saudá-
veis), que os brasileiros, ou que os norte-americanos, 
apenas para exemplificar.

Os fast foods  são práticos, mas não são obviamente, 
interessantes para sua saúde e seu bem estar. Eles com-
provadamente, não são saudáveis!

Mastigar muitas vezes, saborear cada garfada, sentir 
o prazeroso sabor de cada iguaria, é sábio e muito in-
teressante para sua saúde, seu sistema digestivo, e para 
sua beleza. Interna e externa!

Eu também acho legal brincar com a mente, e com 
muita frequência levo meu cérebro passear. Aprendi 
com Albert Einstein, e gosto de copiar hábitos bons de 
cientistas, de amigos, ou de quem quer que seja.

Brincar com a mente é criar fantasias que nos alegram, 
que façam nossa alma mais feliz. Por exemplo, quando 
como um pedaço de brócolis quase insípido, ou pouco 
apetitoso, imagino minhas células felizes porque elas 
sabem que está chegando um providencial aporte de vi-
taminas e minerais, necessários para múltiplas funções 
de metabolismo. Imagino minhas células felizes e fico 
mais feliz. Bem simples! Bem prático!

Ou fantasio que aquele naco de brócolis está envolto 
em calda de chocolate...  Aí a boca se enche de saliva, 
e torna-se bem mais fácil engolir...  E comer precisa 
ser ação lenta. Lenta e calmamente. Como tudo na 
natureza...

Lembre-se, se nossa alimentação for desregrada, os 
medicamentos que ingerimos NÃO surtirão o efeito 
desejado.

Se nossa alimentação for bem balanceada, os medi-
camentos não se farão necessários.

Hipócrates, o pai da medicina, cerca de trezentos anos 
antes de Cristo, já apregoava: “Que a alimentação seja 
o teu único remédio.”

Ora, nada mais cristalino, porque nós somos o que 
nós comemos...

Cuide-se, meu prezado!

João Antonio Pagliosa
www.palestrantejoaopagliosa.blogspot.com.br

Curitiba, 13 de agosto de 2016.

Manhuaçu comemora a independência do Brasil

 

DE BEM COM A VIDA! 
MUITO LEGAL!
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O Jornal das Montanhas 
entrevistou os cinco can-
didatos que concorrem 

ao cargo de prefeito (a) de 
Manhuaçu para a gestão de 4 
quatro anos, que se inicia no dia 
1º de janeiro de 2017. Fizemos 
5 perguntas para cada candidato, 
abordando projetos que cada 
um gostaria de deixar como 
legado para o município. Outro 
problema abordado por nós, 
são os altos alugueis pago pela 
prefeitura. O terreno de Realeza  
que fora comprado para o IFET e 
Hospital Regional. A última foi 
a critério de cada candidata(o), 
colocar em suas considerações 
finais o que acharam mais con-
veniente abordar.

1) Jornal das Montanhas - 
Manhuaçu tem 5 candidatos 
a prefeito. Por que você acha 
que o eleitor deva votar em 
você?

Maria Imaculada- Em pri-
meiro lugar, eu acho que de-
vem votar em mim e Mauricio 
Júnior, porque somos filhos de 
Manhuaçu, amamos Manhuaçu 
e o momento é propício para 
mudar, no Brasil inteiro o povo 
deseja mudança. Nós estamos 
pagando um preço muito alto 
pela corrupção e essa corrup-
ção vem desses grupos que 
vem mandando há muitos 

anos no município. Esse parti-
darismo se uniu para roubar a 
população, então, agora é hora 
de refletir, as pessoas precisam 
analisar que é hora de mudar e 
mudar para valer. Os eleitores 
não podem deixar voltar estes 
candidatos que já foram tira-
dos do poder, eles já tiveram 
oportunidades e a história está 
aí para mostrar. Precisamos 
renovar com pessoas novas, 
que realmente vão valorizar o 
dinheiro público, pessoas que 
amam Manhuaçu e valorizam 
o ser humano.

2) JM - Qual é o seu princi-
pal projeto para Manhuaçu?

Imaculada- Meu projeto 
para Manhuaçu é uma transfor-
mação dessa cidade, escolhe-
mos para nós um novo caminho, 
um caminho diferente, esse 
caminho tem nos mostrado que 
Manhuaçu precisa de muita 
mudança. De uma ponta a outra, 
você encontra tanta injustiça, 
tanta crueldade, os comercian-
tes sofrendo com coisas que já 
eram para ter sido resolvida.  
Vejo que o momento é oportuno 
da gente fazer uma coisa dife-
rente, e mostrarmos que somos 
capazes de fazer. Eu já mostrei 
que sou capaz de fazer diferen-
te, eu fui presidente da Câmara 
Municipal em 2007 e 2008, e 

Entrevista com a candidata a prefeita 
de Manhuaçu Maria Imaculada

ganhei o premio nacional de 
melhor presidente da Câmara 
naquele ano, porque eu valori-
zei o dinheiro público, valorizei 
as pessoas, ouvi as pessoas, 

tudo isso é um conjunto de 
coisas que Manhuaçu precisa.

3) JM- A prefeitura paga 
alugueis caríssimos de imó-

veis ocupados por escolas, 
postos de saúde e secretaria. 
Seu plano de governo trata 
desse assunto?

Maria Imaculada- Sim, 
nosso plano de governo trata 
desse assunto, na parte que fala 
das obras, nós vamos tentar 
fazer uma mudança nisso ai.  
Nós precisamos ouvir a socie-
dade, porque é um projeto que 
às vezes beneficia uma pessoa 
e prejudica as outras. Precisa-
mos construir um imóvel para 
o município e nós temos espaço 
para isso.  Primeiro pensamento 
nosso, e está em nosso plano de 
governo é transformar aquela 
rodoviária em centro adminis-
trativo, só que andando por Ma-
nhuaçu, conversando com as 
pessoas, precisamos dialogar, 
uma parte da população quer a 
outra não, então mudança vão 
acontecer mais de acordo com 
a vontade popular, o povo tem 
que ser ouvido, se a população 
tivesse sendo ouvida há anos, 
Manhuaçu não teria chegado 
ao caos que chegou.

4) JM- Qual seu plano para 
o terreno de Realeza que foi 
comprado para o IFET e 
Hospital Regional?

Imaculada- Nós precisamos 
fazer uma avaliação daquele 
terreno, uma vez que o IFET vi-
rou, nem sei o que mais, porque 

os cursos que prometeram para 
a população eles não vieram, 
vieram outros cursos e pou-
quíssimos também. Precisamos 
aumentar esses cursos, e aquele 
terreno, mais para frente, ele 
vai servir para plantio, para 
agro técnico, então nós temos 
que avaliar, ouvir as pessoas e 
fazer o que for melhor para a 
população, aquele terreno terá o 
seu destino na hora certa.

5) JM- Em suas considera-
ções finais. O que mais você 
gostaria de dizer ao povo de 
Manhuaçu?

Imaculada- O que eu te-
nho para falar para o povo de 
Manhuaçu é que por ser filha 
de Manhuaçu, amar Manhua-
çu, e por ter sido vereadora 
por vinte anos e conhecer os 
clamores das pessoas de Ma-
nhuaçu, eu espero que o povo 
de Manhuaçu na hora de votar 
vote no 40 Imaculada e Mau-
ricio Júnior, porque eles nos 
conhecem, eles sabem do que 
somos capazes de fazer pelo 
povo. Quero aqui completar 
deixando uma mensagem 
para todos os manhuaçuenses, 
Manhuaçu precisa andar para 
frente, Manhuaçu não pode 
mais andar para trás.

Por Devair Guimarães 
de Oliveira
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POLÍCIA POLÍCIA

Operação Policial prende suspeitos 
de integrar quadrilha na região

Mulher é morta em bar em Divino

Moradora de São João é morta com golpes de enxadão

Na manhã do dia 8/9 a 
Polícia Militar deflagrou a 
Operação BAD BOY nas 
cidades de Chalé, Concei-
ção de Ipanema e São José 
do Mantimento.

A operação que contou 
como efetivo de mais de 
80 policiais teve por obje-
tivo desarticular quadrilha 
suspeita de envolvimento 
nos crimes de tráfico ilíci-
to de drogas, porte ilegal 
de armas de fogo, roubos, 
receptação e adulteração/
clonagem de veículos.

Foram 09 pessoas presas, 
certa quantidade de cocaína, 
03 armas de fogo apreendi-
das, aproximadamente 50 
munições, 

mais de R$ 23.000,00, 72 
cheques de valores diversos, 
101 notas promissórias e 
um veículo suspeito de 
adulteração.

São João do Manhuaçu/
MG. A morte de uma 
pessoa em São João do 

Manhuaçu depois de ter sido 
agredida a golpes de enxada 
deixou a comunidade bastan-
te revoltada. A indignação é 
que o crime continua sem 
solução e teria sido motivado 
por uma discussão por causa 
de cachorro e até mesmo por 
causa da preferência sexual 
do rapaz.

O crime foi no dia 27 e 
foi registrado como lesão 
corporal. Oito dias depois, 
Rondinelle de Paula Neto 
(30 anos), que era conhecido 
como Rubia Cristina, faleceu 
em Manhuaçu, onde estava 
internado.

Os policiais militares fo-
ram acionados por volta de 
21 horas. Moradora encon-
trou Rondinelle caída na 
rua com vários ferimentos 
na cabeça e perdendo muito 
sangue.

A vítima foi socorrida para 
a unidade de saúde local e 
depois transferida para a 
Unidade de Pronto Atendi-

Divino/MG. A Po-
lícia Militar regis-
trou, na noite desta 

terça-feira (06/09), um 
homicídio no Córrego 
Neblina, na zona rural de 
Divino. O crime aconteceu 
por volta das 20h30. A 
vítima Sheila Apareci-
da Godinho, 35 anos, de 
Muriaé, estava em um bar, 
momento em que chegou 
ao estabelecimento seu 
ex-namorado de 39 anos. 
De posse de uma pistola 
calibre 380, ele efetuou 
vários disparos contra a ví-
tima. Após o fato, o autor 
evadiu do local, tomando 
rumo ignorado. A vítima 
não resistiu aos ferimentos e 
veio a falecer no local.

Durante a ação, ele teria 
tido apoio de um comparsa, 
que chegou ao local antes e 
saiu logo após o homicídio. 
Toda a ação foi registrada pe-
las câmeras de segurança do 
bar e testemunhas reconhe-
ceram o autor dos disparos.

A Perícia Técnica foi acio-
nada e compareceu ao local. 
Após os trabalhos de praxe, a 
perita constatou que a vítima 
foi alvejada por seis tiros 

mento de Manhuaçu com 
traumatismo craniano grave.

Ainda de acordo com a 
ocorrência, no dia dos fa-
tos, nenhuma testemunha 
apontou a autoria do crime. 
Já informações anônimas 
por meio de denúncia à PM 
deram conta de que um vizi-
nho, de 38 anos, foi o autor 
do crime. Ele teria desferido 

golpes com enxadão na ca-
beça da vítima.

Policiais procuraram o 
suspeito em sua casa e na 
residência de familiares. Ele 
não foi localizado no dia dos 
fatos. Rondinelle permane-
ceu internado e não resistiu. 
Ele faleceu oito dias depois 
do fato.

Moradores manifestaram 

em várias partes do corpo. 
O corpo foi liberado e enca-
minhado ao Instituto Médico 
Legal (IML) de Muriaé.

No local do fato, foram 
recolhidas nove cápsulas 
de calibre 380, um aparelho 
celular, duas notas de R$ 
50,00, uma carteira preta e 
um cartão bancário.

Durante o desenrolar da 
ocorrência, uma testemunha 
viu o momento em que o 
autor dos disparos se aproxi-
mou do local e ficou próximo 
a um muro, olhando de longe 

a movimentação policial. Ele 
alertou a polícia, que fez a 
prisão em flagrante do autor.

Segundo uma testemunha, 
a vítima havia lhe confessado 
recentemente que iria voltar 
para Muriaé, pois estava can-
sada de apanhar de seu ex-
-amásio, que não aceitava o 
término do relacionamento e 
já tinha a ameaçado de morte.

O acusado do homicídio 
foi conduzido à Delegacia 
de Plantão em Muriaé e apre-
sentado a autoridade policial.

Carlos Henrique Cruz

nas redes sociais o clamor 
por justiça. O caso foi enca-
minhado para a delegacia de 
Polícia Civil com informa-
ções sobre o suspeito.

DOR: Nas redes sociais, 
amigos e familiares manifes-
taram sua indignação. “Deus 
não dorme... nada nesse 
mundo justifica a crueldade 
em que você foi tirada do 

nosso meio. Foi uma covar-
dia sem tamanho. Quere-
mos justiça”, escreveu uma 
amiga.

Outra postagem reflete o 
dia do falecimento: “Hoje 
é um dia muito triste, perdi 
uma amiga. Uma pessoa 
maravilhosa, um ser humano 
que foi agredido covarde-
mente na porta de sua casa, 

a golpe de enxada”.
Mais uma postagem pedia 

providências para o caso. 
“Dói muito perder uma 
pessoa que amamos, prin-
cipalmente em um ato de 
covardia, uma pessoa tão 
maravilhosa como Rubia 
Cristina - sempre empenhada 
em ajudar a todos”. 

Carlos Henrique Cruz
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HORÓSCOPO
ÁRiES – de 21/3 a 20/4: É importante manter o foco 

nos objetivos. A movimentação no trabalho irá requerer 
atenção redobrada ao assumir, por exemplo, uma ou 
outra responsabilidade. Tudo bem, isso pode até ser 
reconhecimento, mas terá de realizar escolhas e talvez 
abdicar de outras.

BENS E FiNANÇAS: depois do mês de agosto, é preciso fazer separa-
ções e restabelecer prioridades nas finanças. Mesmo com algumas tensões 
dos astros, sua intuição continua forte e se, por acaso, resolver investir em 
aperfeiçoamento e estudos, pode ser uma boa saída com ajuda de Marte 
em Sagitário.

TOURO – de 21/4 a 20/5: O mês iniciou de forma positiva e proveitosa, 
inclusive para saber lidar com maestria com possíveis dificuldades. Nem isso 
baixou o astral. Algumas exigências pessoais, sobretudo diante de novas 
responsabilidades, sinalizam muito trabalho pela frente e boas expectativas 
no futuro.

BENS E FINANÇAS: é preciso estar atento às finanças para não se deixar 
levar por promessas e o mundo mágico dos sonhos. Evitar os supérfluos 
e prever gastos com antecedência pode ser um bom caminho para acertar 
os ponteiros. O momento profissional sinaliza bons fluidos a partir de hoje.

GÊMEOS – de 21/5 a 20/6: Boas notícias aos geminianos com a entrada de 
Júpiter em libra. A dedicação e o fomento para reforçar a sustentabilidade das 
bases pessoais, incluindo o lado emocional e psicológico, encontram reforço 
em Júpiter que permitirá um novo olhar para sua vida e para seus sonhos.

BENS E FiNANÇAS: novidades no campo dos imóveis e de bens como um 
todo podem requerer sua atenção. É preciso, também, atenção redobrada 
com o lado burocrático da vida, principalmente com as letrinhas de contratos. 
Para avançar será necessário paciência e uma boa análise da realidade.

CÂNCER – de 21/6 a 22/7: Algumas dificuldades pontuais como atrasos e 
perdas de documentos podem interferir, evidentemente, no humor. Acontece 
que Júpiter, a partir de hoje em Libra, sinaliza bons fluidos e maior dedicação 
à família que, inclusive, poderá prosperar e trazer boas opções de trabalho 
e de segurança material.

BENS E FiNANÇAS: as responsabilidades, em qualquer âmbito, estarão 
na ordem do dia. Sua sensibilidade e criatividade podem ser o diferencial que 
precisa para atrair rendimentos extras. Esse clima pode trazer, por exemplo, 
cursos de aperfeiçoamento e abertura de outras portas.

LEÃO – de 23/7 a 22/8: Nem é preciso informar sobre sua confiança e 
determinação para lidar com planos e até para driblar com maestria possíveis 
dificuldades. Seu reconhecimento e definições de ordem pessoal ajudam a 
seguir em frente, principalmente para maior apreensão da realidade.

BENS E FiNANÇAS: a possibilidade de expansão a partir de novidades 
no trabalho, sobretudo em trabalhos com equipes, será fato proveniente 
também de seu reconhecimento. Planos e projetos anteriores podem ser 
reavaliados ou redimensionados.

ViRGEM – de 23/8 a 22/9: O passado pode mexer com o presente e, quem 
sabe, ser necessário parar um pouco para pensar e refletir sobre atitudes 
a partir de agora. Destaque para as boas ideias que podem surgir e para 
colocar em prática seus talentos diferenciados nos momentos necessários.

BENS E FiNANÇAS: é possível ter de arcar com novas responsabilida-
des e talvez com a necessidade de assumir novas atitudes no ambiente de 
trabalho. Dificuldades e atitudes de terceiros podem requerer outra forma 
para resolver problemas, principalmente com um dos destaques desse 
momento: seus talentos.

liBRA – de 23/9 a 22/10: Com a passagem de Júpiter por libra, pode 
esperar bons ventos e oportunidades. Há um sentimento de “vamos ver” 
e de expansão que poderá contagiar equipes e até os familiares. O mais 
importante é que as opções existem e o resto é com você.

BENS E FiNANÇAS: podem surgir propostas de investimentos em imóveis 
e, se quiser ir além, até em estudos de forma geral. Nunca é tarde para 
assimilar cultura, só que dessa vez, pode ser o diferencial que necessita 
para ampliar horizontes e conseguir dividendos.

ESCORPiÃO – de 23/10 a 21/11:Guinadas na forma de pensar e até 
reconhecimento diante de outros talentos pessoais, podem mexer com sua 
vida. O lado mais espiritualizado da vida valoriza as relações pessoais e 
amorosas. Tudo é um aprendizado, só que agora há uma conjunção positiva 
para equilibrar matéria e espírito.

BENS E FiNANÇAS: não se deixe levar pelas famosas promoções do 
momento se as finanças não estiverem sob controle. Muito cuidado nesta 
semana, em especial, com Marte ditando regras em Sagitário e abrindo os 
bolsos e carteiras. Pare e pense bem antes de adquirir qualquer produto.

SAGiTÁRiO – de 22/11 a 21/12: Com a entrada de Júpiter, regente de seu 
signo, em libra, bons ventos e mais expansão ainda na vida dos sagitarianos. 
inicia um novo ciclo de destaque para seguir por novas trilhas, conquistar 
espaços, fazer novos amigos, ampliar a rede social.

BENS E FiNANÇAS: é preciso ter um olhar mais apurado diante de 
demandas, sejam pequenas ou maiores. Equívocos podem acontecer, mas 
quem não erra? É importante cultivar o sentimento de humildade para corrigir 
possíveis falhas para seguir com mais força e energia por novos caminhos.

CAPRiCÓRNiO – de 22/12 a 20/1: Há um reforço e destaque para seguir 
com suas metas e para percorrer por caminhos, quem sabe, diferentes 
do usual. Júpiter sinaliza o aprimoramento por estudos e poderá servir de 
incentivo para buscar novas ideias de outras culturas. De forma geral, o 
período é de sedimentação e de crescimento.

BENS E FiNANÇAS: você tem tudo para se destacar no trabalho, isto 
é, se conseguir demonstrar, sem forçar a barra, seus projetos e trabalhos 
pessoais. O aperfeiçoamento e a forma como lida com colegas poderá con-
tribuir positivamente para alcançar metas e com aquela almejada promoção.

AQUÁRiO – de 21/1 a 19/2: Com a entrada de Júpiter em libra no dia 9 
deste mês, há o prenúncio de novos tempos aos aquarianos. Os projetos, os 
sonhos, a vida, parecem fluir melhor e as respostas tendem a aparecerem 
com maior cristalinidade. Se dificuldades persistirem, muita calma, agora há 
o reforço de astros para lhe ajudar a superá-las.

BENS E FINANÇAS: seu olhar crítico e realista poderá influenciar proje-
tos que ainda estejam em andamento. Surpresas no trabalho podem fazer 
com que sujam novos clientes, mas ao mesmo tempo pode ser necessário 
rever contratos com outros. A diferença entre passivo e ativo tem tudo para 
equilibrar.

PEiXES – de 20/2 a 20/3: A partir da entrada de Júpiter em libra, será 
possível ter de refletir ou rever planos de atuação a partir de conclusões 
pontuais a respeito de suas atitudes, escolhas, construção de patrimônio. 
O passado pode ter um peso a mais, porém nada que a impeça de crescer 
e amadurecer.

BENS E FiNANÇAS: parcerias e contratos podem ser revistos. Há um 
clima de fazer acertos e, talvez, de ter de remediar situações problemáticas 
que interferem no capital. Novas responsabilidades podem sinalizar aumento 
nos dividendos, porém necessitará equilibrar pensando em qualidade de vida.

Astrológica por Claudia Vannini

                             ENTRETENiMENTO
CAÇA-PALAVRAS

CURIOSIDADES
A Ação Popular Entre os instrumentos le-

gais previstos na Constituição para a proteção 
de direitos está a ação popular. Nos termos da 
Constituição qualquer cidadão poderá propor 
ação popular, para anular qualquer ato que 
prejudique o patrimônio de entidades públicas.

Só os cidadãos, portanto, podem utilizar 
essa medida, ficando excluídos os estrangeiros 
e os apátridas, isto é, todos os que não tem 
cidadania brasileira. O objetivo da ação deve 
ser a anulação de ato prejudicial ao patrimônio 
público. O patrimônio, nesse caso, não tem 

apenas o sentido econômico, mas pode ser 
qualquer bem de valor artístico, estético ou 
histórico. Já se tem admitido a ação popular, 
por exemplo, para obrigar o poder público a 
mandar retirar placas e cartazes que preju-
dicam a paisagem. Este é um caso típico de 
patrimônio estético.

Embora a ação popular não vise proteger 
direitos que pertençam diretamente a um 
indivíduo, ela protege o patrimônio público, 
ou seja, protege direitos que são de todos e 
de cada um.

SEtE ERROS

O OuTRO LADO DA RuA

O bêbado:
- Seu guarda, pode me dizer onde é o outro 

lado da rua?
O guarda...
- É daquele lado.
- Úe, eu estava lá e me disseram que era aqui.

COISA DE MINEIRO

Dois mineirinhos estavam fazendo “hora” 
após o almoço, sentados ali, à sombra de uma 
árvore, com aquela preguiça toda, depois de 
capinarem a roça na parte da manhã. Quando 
passa um “baita” de um elefante, com seus mais 
de 2 mil quilos.

O Zé olha para o bicho e diz para o Juca.
-Coitado desse bichão né Juca? Cum esse 

tamanhão todo, esse danado divia era avuá né?
O Juca, com toda calma que é peculiar aos 

mineiros, responde.
-Num é Zé...!
E ficaram alí, olhando o elefante, lentamente 

se afastar.
De repente, passa um pombo, voado baixo, e 

lasca uma cagada bem na cabeça do Zé.
Ele tira o “pito de paia” da boca, passa a mão 

pela cabeça e, ao constatar o que havia lhe caído 
das alturas, diz sem titubear:

-...É Juca, pensano bem, Deus “fais” as coisa 
certin. Já pensô se esse bicho avuasse sô ?!?.

ROuBANDO PÃO

O juiz pergunta para o réu:
- É verdade que você roubou pão na padaria?
E o réu resmungando:
- E você queria que eu roubasse onde, na 

farmácia?

CIÚMES DE VOCÊ

O marido ciumento demais começa a inter-
rogar a esposa que acaba de chegar da consulta 
do médico:

- Aposto que ele perguntou dos seus seios?
- Sim, perguntou!
- E das coxas, perguntou?
- Também!
- E do bundão, ele perguntou?
- Não, de você ele não quis saber nada.

SEGuNDO O CóDIGO PENAL

Um aluno do curso de direito estava fazendo 
fazendo prova oral da disciplina mais difícil 
do curso:

- O que é uma fraude?
- É o que o senhor, professor, está fazendo!
O professor, revoltado:
- Ora ora, ousado você. Explique-se!
- Segundo o Código Penal: “Comete fraude 

todo aquele que se aproveita da ignorância do 
outro para prejudicá-lo!”

MuLHER DO MANOEL

Manoel estava suspeitando da fidelidade da 
mulher. Para descobrir se era verdade contratou 
um detetive particular para segui-la. Uma sema-
na depois o detetive retorna com a ficha toda:

- Infelizmente, seu Manoel, a sua esposa 
está lhe traindo com seu melhor amigo.

No dia seguinte o cachorro da família apa-
rece morto.

MARIDO MILIONáRIOS

Duas socialites conversando novamente:
- O meu marido me abandonou, me tratou 

como se eu fosse uma cachorra! ele é um in-
grato. Foi graças a mim que ele é conhecido 
como O Milionário!

- Antes de casar com você ele não era mi-
lionário?

- Não, antes de casar comigo ele era Bilio-
nário!
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Neymar anuncia que vai iniciar carreira 
musical e causa furor na web

Neymar anunciou no domin-
go 11 de setembro, em seu perfil 
no Twitter, que irá dar o pontapé 
inicial para a carreira de músico 
na próxima quarta-feira, um dia 
depois da estreia do Barcelona 
na Uefa Champions League, em 
duelo com o Celtic, no Camp 

Nou. “Galera, quarta eu começo minha carreira musical e vou lan-
çar a 1ª música no meu Face. Vai ter #Neymusico nos palcos sim”, 
escreveu o atacante, se referindo a conta que mantém no Facebook, 
sem divulgar mais detalhes sobre a nova empreitada.

No início da tarde deste domingo, a mensagem já tinha recebido 
quase 4 mil retuítes, além de pouco mais de 6,5 mil curtidas.

A hashtag #Neymusico, por sua vez, rapidamente virou uma das 
mais mencionadas no Twitter.

A relação do atacante brasileiro com a música nas redes sociais 
é antiga.

Na conta que mantém no Instagram, onde posta vídeos e fotos, 
Neymar já apareceu cantando, inclusive com músicos brasileiros, e 
revelou estar fazendo aulas de piano.

Maria Rita cancela show após homem 
armado ameaçar equipe dela

O show que a cantora Maria 
Rita faria na noite de sábado (10) 
em Cuiabá (MT) foi cancelado 
pela equipe da artista sob a ale-
gação de falta de segurança no 
local do evento, uma casa de fes-
tas e espetáculos no Jardim Santa 
Marta.

Segundo comunicado divulga-
do nas redes sociais da cantora, 
uma pessoa descredenciada e armada ameaçou membros da equipe e 
colocou em risco a integridade da artista.

Detalhes do ocorrido não foram informados. A Polícia Civil de 
Cuiabá confirmou apenas as ameaças e o cancelamento do espetáculo.

No comunicado, a equipe pede desculpas e afirma que o contratante 
local está definindo a forma de devolução dos ingressos.

Maria Rita apresentaria o espetáculo “Samba de Maria”, em que 
canta clássicos de sambistas como Zeca Pagodinho, Arlindo Cruz, 
Jorge Aragão, Beth Carvalho e Alcione, além de incluir uma home-
nagem à escola de samba paulista Vai-Vai e outra a Elis Regina ao 
cantar “Saudosa Maloca”, composição de Adoniran Barbosa que a 
mãe interpretava com emoção.

A divulgação do comunicado provocou preocupação nos fãs da 
cantora. Pelas redes sociais, eles pedem mais informações e mandam 
recados de solidariedade para a artista. Outros lamentam o fato de te-
rem comprado ingresso e se programado para o show que não poderão 
assistir. Com informações da Folhapress.

Ator de “Todo Mundo Odeia o Chris” 
veta brasileiros na web

Tyler James Williams bem que avisou. O 
protagonista da série “Todo Mundo Odeia o 
Chris” resolveu bloquear todos os fãs brasi-
leiros em suas redes sociais, por causa das 
infinitas mensagens que os internautas pu-
blicavam em seu Instagram.

Nos últimos meses, o ator pediu para que 
os brasileiros parassem de lotar seus posts 
com comentários e bordões relacionados ao 
seriado, contudo, não teve seu pedido aten-
dido.

Para quem não sabe, os admiradores da 
série e do famoso invadiam os perfis do ar-
tista na internet e comentavam todas as suas 
fotos com milhares de frases que fazem referência ao programa.

Algumas das imagens que ele postava chegava a acumular mais 
de 30 mil comentários só do Brasil.

Agora, qualquer mensagem envolvendo a série ou bordões do 
personagem são automaticamente bloqueados por Tyler.

“Todo Mundo Odeia o Chris” foi exibida originalmente entre 
2005 e 2009 nos Estados Unidos e fez sucesso no Brasil com exibi-
ções e reprises na Rede Record.

Justiça proíbe Fabíola Reipert de falar 
nome de Larissa Manoela

Sucesso na Record com o quadro “A Hora da Venenosa”, Fabíola 
Reipert acaba de sofrer mais uma derrota na Justiça e não poderá 
mais mencionar a atriz Larissa Manoela.

A briga na justiça começou por que a 
jornalista afirmou que a protagonista de 
“Cúmplices de Um Resgate” estaria grá-
vida (segundo as suas “fontes”) do seu 
namorado, o também ator João Guilher-
me Ávila, o que acabou movendo um pro-
cesso contra ela na 13ª Vara Cível de SP.

Fabíola perdeu e agora não poderá 
mais, de forma alguma, citar a atriz do SBT, sob pena de multa, caso 
descumpra a ordem judicial.

Gerson Brenner reaparece 
ao lado da esposa

Distante da fama desde que levou um tiro 
na cabeça, após uma tentativa de assalto,em 
1998, o ator Gerson Brenner reaparecu nes-
ta semana em São Paulo. Ao lado da mulher 
e da família, o artista, que tem 56 anos, se 
mostrou sorridente. Brenner é casado com a 
psicóloga Marta Mendonça, que comemorou 
seus 59 anos.

Marta passou a tratar profissionalmente do 
ator anda em 1998, mas abandonou a profis-
são para se casar e cuidar pessoalmente dele. Após grande suces-
so como um dos filhos da personagem Dona Armênia, em Rainha 
da Sucata, Brenner continuou com a carreira até a novela “Corpo 
Dourado”, onde fazia par romântico com Danielle Winits. Depois 
do crime, o ator nunca mais voltou a atuar.

  
Cleo Pires nega namoro com sua assessora e 

define relação: ‘Casamento sem sexo’
Cleo Pires não tem pudores quando o assun-

to é sexo. Tanto que ela já afirmou que tran-
saria com dois homens e que já fez sexo no 
avião. “Eu sempre fui sexual. Se as pessoas 
não transassem, não estaríamos aqui. Ou você 
aprecia, curte e brinca com isso, ou ela pode 
te dominar porque é uma energia muito forte. 
Eu estou sempre em contato com ela, não é 
um tabu para mim”, contou em entrevista ao 
jornal “Extra”.

Solteira desde fevereiro, quando terminou 
o relacionamento de quase três anos com 
Romulo Neto, Cleo falou sobre os boatos de 
namoro com sua assessora de imprensa, Piny 
Montoro. “Com as poucas amigas que eu tive, 
isso aconteceu. Com a Roberta (da escola), todo mundo dizia que a 
gente tinha um caso, e com a Ildi (Silva) também. Isso não me abala. 
Minha relação com Piny é um casamento sem sexo”, afirmou.

Ela, no entanto, não descarta se envolver com mulheres. “Tudo é 
possível. Eu já me apaixonei por mulheres, não sexualmente, mas 
de amizade, admiração, amar ter aquela pessoa ao meu lado. Mas 
tudo pode acontecer”, disse ela, que posou nua a favor do empode-
ramento feminino.

Atriz não participaria de reality show: Fã de realit show, Cleo 
Pires conta que não aceitaria participar de um programa de confina-
mento para não expor sua vida além do que deseja. “Eu não partici-
paria. Tenho segredos demais para participar de um reality show”, 
conta ela, acrescentando: “Eu já assisti alguns “Big Brother” no 
início. Hoje em dia, gosto das Kardashians. Eu gosto da família, 
gosto da dinâmica delas. Me identifico um pouco por causa da mi-
nha família, que é muito grande, tem muita mulher e cada uma faz 
uma coisa”.

Público se revolta e vaia dupla e sertaneja
Maiara e Maraisa (sabe quem são?) 

fizeram dois shows na mesma noite, na 
última sexta (9), e deixaram a desejar 
na segunda apresentação, chegando por 
volta de 4h40 manhã e ficando menos de 
meia hora no palco (o horário marcado 
era 22h).

O show micado aconteceu em no Cas-
telão, na cidade de Castelo, no Espírito 

Santo. O público, que pagou entre entre R$ 80,00 e R$ 120,00, ficou 
indignado com tamanha descaso. As duas foram vaiadas no final.

O problema é que no mesmo horário marcado para estar lá, a du-
pla se apresentava na cidade de Colatina (ES). Aí aconteceu o atraso. 
Bem difícil conseguir fazer dois shows na mesma noite sem deixar 
ninguém frustrado, né?

Esse povo pensa mais no dinheiro do que em respeitar quem com-
pra os ingressos...

Impostor, do Pânico está solteiro
Daniel Zukerman, o Impostor do Pânico, da Band, e Mama Maluf 

não formam mais um casal. Eram casados havia quatro anos.

Eles se separaram, mas estavam tentando 
manter o assunto em sigilo até esse blog bo-
cudo descobrir.

Daniel saiu de casa. O restaurante que 
eles eram sócios fechou.

Os dois têm um filho de dois anos.
Os amigos do Impostor que sabem da 

notícia comemoraram, pois não iam com a 
cara da moça...

Gretchen dispensa Viviane Araujo, escolhe 
Anitta como sua sucessora e leva alfinetada
Quando Gretchen e Viviane 

Araujo participaram da Fa-
zenda, da Record, a cantora 
deixou claro que a ex-mulher 
do pagodeiro Belo seria a sua 
sucessora. “Vou passar meu le-
gado para ela”, dizia a Rainha 
do Rebolado.

Mas agora, pelo visto, Maria 
Odete desistiu de Vivi e elegeu 
outra para o seu lugar: MC Larisa, a Anitta.

Veja o que ela falou ao programa Superpop:
“Eu amo a Anitta. Ela é a Gretchen dos Anos 2000. Ela tem muito 

da minha personalidade, de falar o que pensa. Acho que realmente 
ela é a nova Gretchen”.

Será que Viviane Araujo ficou arrasada?
Ao ser questionada sobre o assunto por um site de fofocas, Anitta 

disse que ficou lisonjeada com o elogio de Gretchen, mas não per-
deu a oportunidade de dar uma alfinetada:

“Eu tenho 23 anos, né? Ela não é da minha época, não foi uma 
inspiração”.

Xiiiii...

Luma Costa tenta defender Giovanna 
Antonelli e ganha fama de “marido traído”
Que o mundinho dos famosos é pantanoso 

e cheio de farsas, a gente já sabe. Luma Costa 
(que ainda não é uma atriz famosa) quis fazer 
média com Giovanna Antonelli (que é mais 
conhecida e mais influente que ela na Globo) 
e desmentiu que exista uma rixa entre as duas 
nos bastidores da novela Sol Nascente (aquela 
que tem um japonês falsificado).

Mas em nenhum momento foi dito que ha-
via briga entre elas, foi falado apenas que Gio-
vanna, que está mandando e desmandando na novela por ser mulher 
do diretor, cismou que deveriam mudar os cabelos de Luma, pois 
estão muito parecidos com o dela.

Luma agora está sendo chamada nos bastidores de “marido traí-
do”, aquele que é sempre o último a saber... E o apelido de Giovanna 
entre os colegas é Rainha Má do Game Of Thrones.

Vale lembrar que foi ela que mandou tirar a atriz Dani Suzuki de 
Sol Nascente, pois não vai com a cara dela. Essa puxada de tapete 
em Sukuzi e o lance do cabelo de Luma Costa é assunto nas rodi-
nhas de atores, produtores, maquiadores etc. da Globo. Fica até feio 
desmentir... Todo mundo comenta lá.

Revoltado com a 
Globo, Jô não para 

de alfinetar
Jô Soares, com toda a razão, 

está indignado com a patifaria que 
estão fazendo com ele na Globo.

Primeiramente, Marcelo Adnet 
queria a todo o custo o lugar do 
apresentador. De tanto o ex-humo-
rista da MTV aprontar em público (até traiu a mulher Dani Cala-
bresa no meio da rua), ficou com o filme queimado, com a imagem 
arranhada, e perdeu a vaga.

Aí decidiram colocar Pedro Bial no horário de Jô Soares...
E, como prêmio de consolação, querem dar um quadro para Jô no 

Jornal da Globo e/ou um espaço para ele em um dos canais a cabo 
da emissora. Irritado com a situação, o veterano apresentador tem 
alfinetado e desdenhado dos projetos furados que estão oferecendo 
a ele. “Não vou aceitar jamais andar para trás. Eu fiz o Jornal da 
Globo há milênios [nos anos 1980]. Eu não tenho o menor interesse 
em fazer, não preciso fazer, não quero e não vou. Se eu fizer o Jornal 
da Globo, daqui a pouco vou ter que fazer o Família Trapo”, disse 
ao site Notícias da TV.

E ainda soltou essa durante o Programa do Jô: “Não sou eu quem 
está deixando a TV. É a TV quem está me deixando. E eu não quero 
parar”. Como pode a Globo pensar em trocar um Jô Soares por um 
Marcelo Adnet e agora por um Pedro Bial?

É o mundinho pantanoso da TV...
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Reforma trabalhista prevê contrato 
por produtividade e hora trabalhada

Servidores da educação protestam no Desfile da Independência

A proposta de reforma 
trabalhista será enca-
minhada pelo gover-

no ao Congresso Nacional 
até o fim deste ano e prevê 
a possibilidade de outros 
dois modelos de contrato de 
trabalho: por horas traba-
lhadas e por produtividade, 
segundo afirmou o ministro 
do Trabalho, Ronaldo No-
gueira, na quinta-feira, dia 
8, durante evento em Bra-
sília.

O ministro explicitou a 
reforma proposta incluin-

do outros tipos de contrato. 
“Será por jornada [modelo 
atual], por hora trabalhada e 
por produtividade”, afirmou 
Nogueira, durante reunião 
da executiva nacional da 
Central dos Sindicatos Bra-
sileiros, em Brasília.

De acordo com o minis-
tro, no caso do contrato por 
horas trabalhadas haverá 
pagamento proporcional 
do Fundo de Garantia por 
Tempo de Serviço (FGTS), 
férias e décimo terceiro sa-
lário.

Nogueira afirmou que 
o Ministério do Trabalho 
vai fornecer o modelo do 
contrato no regime por 
hora trabalhada. “Com esse 
modelo, vamos tirar o in-
termediário da relação do 
contrato de trabalho. Vamos 
conseguir estabelecer um 
modelo onde traga segu-
rança jurídica para o toma-
dor direto com o cidadão”, 
acrescentou.

O contrato por produ-
tividade poderá valer, por 
exemplo, para médicos, que 

seriam pagos por “procedi-
mentos”. “Não vai tirar di-
reitos. Vocé acredita que um 
médico, que tem um contra-
to com um hospital, de uma 
jornada diária de oito horas, 
ele trabalha essas oito horas 
em um único hospital?”, 
questionou o ministro.

De acordo com o minis-
tro, a proposta vai manter 
a jornada de trabalho de 44 
horas semanais, com a pos-
sibilidade de quatro horas 
extras, chegando, portanto, 
a 48 horas na semana. Tam-

O Desfile de 7 de Setembro, em 
Manhuaçu em comemoração ao 
dia da indepência do Brasil, tam-
bém foi marcado por protesto de 
servidores públicos municipais da 
Educação contra o prefeito Nail-
ton Heringer. Em sua maioria os 
manifestantes utilizava roupas 
pretas, em posição de luto, na co-
brança do piso nacional dos pro-
fessores e recomposição salarial 
das demais categorias.

Dia 1 de setembro, a classe dos 
professores já haviam se mani-
festado em frente ao Paço Muni-

cipal contra o que chamaram de 
desrespeito por parte do prefeito 
Nailton Heringer. Revoltados com 
a decisão do chefe do Executivo de 
não reajustar os salários dos servi-
dores públicos municipais, princi-
palmente da Educação, cobraram 
respeito.

Dezenas de servidores estive-
ram em frente à Prefeitura de Ma-
nhuaçu, com faixas e cartazes de 
forma pacífica, cobrando medidas 
urgentes contra a falta de reajuste 
dos vencimentos. “Nesses últimos 
quatro anos, o prefeito não valori-

zou os servidores públicos, muito 
menos os da Educação. Estamos 
nos sentindo enganados”, comen-
tou uma manifestante. 

Em protesto, os servidores pú-
blicos citaram ainda que houve 
investimentos em áreas como 
aquisição do terreno do IF, celu-
lares corporativos e gasto com o 
plano diretor, o que poderia estar 
inviabilizando o pagamento do 
piso nacional dos professores, 
que é um direito adquirido por 
lei e deve ser cumprido pelo pre-
feito.

bém vai manter o limite de 
12 horas de trabalho por dia.

Entretanto, conforme 
informou, a reforma trab-
alhista deve prever que tra-
balhadores e empregadores 

possam acordar, em con-
venção coletiva, como essa 
jornada semanal será feita. 
Com isso, o governo esperar 
conferir segurança jurídica 
para esses acordos.


